

Marcher pour protéger la forêt

Au cours des mois de septembre et octobre, les personnels de l'ONF, regroupés en intersyndicale, ont décidé d'alerter la population en organisant une «marche pour la forêt». Elle a eu lieu dans le Minervois le 23 septembre de Capendu à Villeneuve-Minervois et le 24 de Villeneuve à Pradelles. Cette marche avait pour but de défendre les forêts publiques en sensibilisant les citoyens sur la privatisation de la gestion des forêts publiques, la réduction de la protection, l'accueil des personnes et la transformation des forêts en usine à bois au profit des lobbies financiers. Une diminution des effectifs serait prévue. D'ici à 2025, 1500 postes seraient supprimés sur les 9000 du niveau national. Une vingtaine de marcheurs étaient donc au départ de Villeneuve dans cet esprit de sauvegarde des espaces forestiers et d'information de la population. Encouragés au moment du départ par le maire qui les a assurés de son soutien et de l'intérêt de la ruralité, ils ont parcouru 17km avec un dénivelé de 560 mètres, traversant chênes verts et résineux (sapins et épicéas). Rassemblement devant la mairie du village, avant le départ.